

いって 議会だより

平成29年(2017年)8月発行

発行 井手町議会
編集 議会広報編集委員会
京都府綴喜郡井手町井手南玉水67
☎ 0774-82-6172 (直通)
<http://www.town.ide.kyoto.jp/>



井手町を舞台とした映画「神さまの轍」試写会で挨拶する
右から主演の荒井敦史さん 岡山天音さんと作道雄監督

6月議会で決まったこと	2P
委員会報告	4P
町政を聞く	6P
井手町歴史散歩	14P

6月定例会で 決まつたこと

▼水道料金が改定されます

▼空き家バンク促進へ補助金

改正した条例

- 井手町水道事業給水条例
- 井手町共同墓地の設置及び管理に関する条例
- 井手町立ゲートボール場設置、管理並びに使用に関する条例
- 井手町税条例等の一部を改正
- 井手町都市計画税条例の一部を改正
- 井手町消防団員等公務災害補償条例
- 職員の勤務時間・休憩等に関する条例
- 児童福祉法の改正に伴い条例を改正するもので

水道使用料を現行の用途別料金から□種別料金に変更するものです。

(賛成8 反対1)

平成29年度 補正予算

- 非常勤消防団員等による損害補償の基準を定める政令改正に伴い条例を改正するものです。
- 一般会計補正予算(第1回)
- 一般会計補正予算(第7回)
- 一般会計の補正総額は、1360万円で、一般会

(賛成全員)

計予算総額は、45億3260万円となります。

総務関係

4つの区分に対する宝くじコミュニティ助成に1000万円を促進する、空き家再生支援に

1000万円

空き家バンクへの登録

を促進する、空き家再生支援に

250万円

井手南猪ノ阪
(賛成全員)

商工関係

「お茶の京都」をきつ

かげに交流人口の拡大に取り組む住民団体を支援する、地域応援事業助成に

104万9千円

教育関係

多賀小学校で役立てていただきたいとの寄附で

104万9千円

図書購入に

5万1千円

等を追加するものです。

財源は、府から125万円、寄付金5万1千円、繰越金125万円、諸収入1104万9千円です。

(賛成全員)

専決処分

地方税法の改正に伴い、条例の一部を改正するも

平成28年度
(第7回)

一般会計補正予算

補正総額は990万6千円で、予算総額は45億4900万円となります。

主な内容は工事費等の精算による減額と斤呑積み立て基金の1億7000万円です。

(賛成全員)

同意条件

井手町国民健康保険税条例の一部を改正

地方税法の改正に伴い、保険税の軽減対象を拡大するものです。

(賛成全員)



木田修司氏

教育委員

地方税法の改正に伴い、保険税の軽減対象を拡大するものです。

(賛成全員)

井手町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の保育料等に関する条例の一部を改正

地方税法の改正に伴い、保険税の軽減対象を拡大するものです。

(賛成全員)

国民健康保険特別会

計補正予算

(第5回)

赤字分1300万円を一般会計から繰り入れるものであります。

(賛成全員)

平成29年度

国民健康保険特別会

計補正予算

(第1回)

前年度の不足分、192万5千円を繰り上げ充用して支出するものであります。

(賛成全員)

請願

拙速な水道料金値上げを行わないよう求める請願

紹介議員 谷田みさお
(賛成1 反対8で 不採択)

水道事業審査特別委員会報告									
委員長 団 田 久 雄									
平成29年3月10日の本会議において水道事業審査特別委員会に付託された「井手町水道事業給水条例の一部を改正する条例制定の件」については、審査の結果賛成多数で原案のどおり可決すべきものと決しました。					一級に公開する予定」と答弁がありました。				
本委員会は、4月10日は8名、5月25日は10名の委員が出席のもと、町長並びに関係者の出席を求め、慎重かつ熱心に審査を行いました。					また、「このままの経営状況でいけば、ろ過機等の更新に資金が必要な場合、安定的な供給ができるないと考えて良いのか」との質問に対しても「水道事業においては安全な水道水を安定的に供給することが最も重要であり、最少の経費で最大の効果が上がるよう十分検討しながら特に人件費を中心経営の節減を行い、水道料金を抑えてきた。				
「現在、水道事業経営戦略についてほど」まで進んでいるのか」との質問に對して「今後文言等のチェックを行い、井手町のホームページを行なうべきではないか」と答えた。経常的に赤字であれば、福祉料金や減免制度を導入して					これまでの答弁なども受け、委員会も含めて話をし、値上げやむなしで、今回は賛成をいたしました」と賛成討論がありました。				
一方、「水道料金は値上げされないことが本来は望ましいが、平成9年の値上げ以来、20年間基金を取り崩しながらも頑張ってきており、2020年には明らかにされている。住民に状況を説明する機会を持つべきだったのでは。設備更新は必ずシミュレーションで示されたり通りには行われない可能性が高く、必要最小限のシミュレーションで住民の皆さんに理解を得るといつことが必要ではないのか。値上げをするといつのであれば、福祉料金					本当に苦しいであります方に影響が及ぼないような形を検討すべきではないか」と反対討論がありました。				
今回の値上げについては審議会等の答申などを受けて、委員会も含めて話をし、値上げやむなしで、今回は賛成をいたしました」と賛成討論がありました。					善をしていかないと、悪くなつてからでは住民生活に多大なる迷惑をかけてしまう。				

改定後の水道料金

種類	口径	基本料金(1か月)		超過料金(1m³につき)				
		水量	金額	4m³から5m³まで	6m³から10m³まで	11m³から20m³まで	21m³から30m³まで	31m³以上
専用及び共用給水装置	13mm	3m³まで	494円	73円				
	20mm		505円					
	25mm		730円					
	40mm		1012円		116円	131円	175円	189円
	50mm		2760円					
	75mm		10761円					
	100mm		119347円					

「むすび家・ide」

平成29年5月12日(金)に京都産業大学井手応援隊の活動拠点である「むすび家・ide」(井手宮ノ本79-1)を訪問し、行政視察を行いました。

井手町と京都産業大学は、人口減少問題の改善を図る活動をはじめ、地域社会の発展と人材の育成を図るため、平成25年8月に連携協力包括協定を締結し、「京都産業大学井手応援隊」として学生らが活発に井手町の魅力発信イベントなどの取り組みを行っています。

この取り組みをより発展させるため、国の地方創生交付金を活用し、町内の空き家を改修して京都産業大学井手応援隊の活動拠点の整備が行われました。井手町が築100年以上の空き家を借り、京都産業大学井手応援隊の活

動拠点として提供。活用に当たっては、平成28年10月から町役場、学生など関係者でワークショップを行い、改修方法や活用方法について検討しました。また、改修には井手応援隊の学生も参加し、家具や荷物の運び出し、古い畳、伐採樹木の処分、床の張り替え、清掃等を行いました。

「むすび家・ide」の名称は、井手応援隊の学生が命名しました。京都産業大学の「産業」は「むすびわざ」という読みに由来しており、「うみだす」という意味を持ち、何かと何かを「ますんで」、新しいものを創出することを大学のアイデンティティとしています。「地域」「大学」「役場」「学生」「住民」「教員」などさまざまなもの、「むす

び」、井手町に新たな価値を「うみだす」拠点となるよう」との願いが込められているようです。

今後は、井手町における「学びと交流の場」をコンセプトに、町内小中学校等と連携した寺子屋の実施や、地域の方々が交流する「ミニユースペースとして活用されます。

また、京都産業大学の学生・教員の教育・研究活動拠点として、地域の現場で学ぶ学生の人材育成が行われるようです。

※井手応援隊とは
京都産業大学経済学部大西辰彦ゼミの学生を中心に、2013年、2022年の10年間かけて応援隊活動による若年層の転入増加を目標に活動。町の魅力の一つである玉川を、紙灯籠や竹灯籠で彩り魅力を発信する「井手みねーしょん」のほか、地域のお祭りや町民運動会、清掃活動など地域の様々な活動に参加している。



「南山城支援学校」

平成29年5月12日(金)に南山城支援学校の行政視察を行いました。まず最初に村田尚美校長から南山城支援学校の概要に

ついて説明を受けました。

在籍児童・生徒数の増加の様子についての報告を受け、支援学校が新設されました。

される背景についての理

解を深めま

した。

地域とのつながりを大切にされ、地域の中で「生きる力」を育てていくための様々な工夫についても学ぶことができました。

最後に見学した下校時

の様子では、児童生徒数

等も増設されており、限られたスペースの中、工夫して活動しておられる

様子が見られました。

校舎見学では、児童生徒数の増加に伴って校舎等も増設されており、限られたスペースの中、工夫して活動しておられる

様子が見られました。

最後に見学した下校時

の様子では、児童生徒数

等も増設されており、限

られたスペースの中、工

夫して活動しておられる

様子が見られました。

校舎見学では、児童生

徒数の増加に伴って校舎

等も増設されており、限

られたスペースの中、工

夫して活動しておられる

様子が見られました。

最後に見学した下校時

の様子では、児童生徒数

等も増設されており、限

「いでの里」を視察

總務文教常任委員會

委員長 西島 寛道

6月30日(金)に井手
改修工事の進捗状況につ
いて

会議室で弥勒会での里
宮永施設長、中井事務長
寺井高齢福祉課長、議員
9名出席のもと合同委員
会が開催されました。



A 4戸が動いてはいるが、入札手続き、その後設計業務委託の発注等時間がかかる。

今回の委員会では、施設で過(こ)ぎ
れている方や働(はつ)いて
いる方に直接お
話を聞く事ができ
実りある委員会を
開催する事ができ
ました。

昭和48年度より△
市下水路整備事業として
整備を始め、56年に第一
期工事が完成し、浸水被
害の心配が大きく解消さ
れました。

木対策、水路の浚渫は」など、多岐にわかつて熱心に質疑が行われました。質疑終了

A group of people, including a man in a white shirt and tie, are gathered around a large metal control panel or display board. The man in the white shirt is pointing at a specific part of the panel. The panel features several small circular components, some with labels like '1000', '2000', and '3000'. There are also some red and yellow markings. In the background, there are windows and other equipment.

「合数ポンプ場」を視察

産業厚生常任委員会

委員長
岡田久雄

7月19日に総務文教・

開催し、集中豪雨に備えた河川の安全対策について調査研究を行いました。合戸都市下水路は、途中で市街地を流れる清水川が合流し、合戸ポンプ

概要 機能

事業費・維持管理について説明があります

改めて豪雨など自然災害から住民の生命、財産を守るために、このよつたな施設の重要性を実感しました。

訂正とおわび

議会だより第57号に不備がありました。
次のとおり訂正し、おわび申し上げます。

4ページ下段 討論の見出し

誤「一般会計決算」→ 正「一般会計予算」

町政を問う

西島 寛道 議員

- ◆ 鳥獣対策について

谷田 利一 議員

- ◆ 区(自治会)への運営補助について
- ◆ 学校給食について

岩田 剛 議員

- ◆ JR玉水駅構内にある「水害遺構の石」の処理について
- ◆ 災害発生時の緊急通報装置の設置について

岡田 久雄 議員

- ◆ 新設公園及び防災機能を備えた公園整備について
- ◆ 小中学校の熱中症対策について

木村 武壽 議員

- ◆ 「部落差別解消推進法」の具体的な取り組みについて
- ◆ 「ふるさと納税」の返礼品について

中坊 陽 議員

- ◆ 府立特別支援学校開校準備について
- ◆ 泉ヶ丘中学校国際交流事業と学習意欲向上について

谷田 みさお 議員

- ◆ 教職員の勤務実態と健康維持増進について
- ◆ マイナンバーと住民税に関する通知書について
- ◆ 山城多賀駅前の公衆トイレについて

村田 忠文 議員

- ◆ 開校予定の支援学校について

Q 野生鳥獣による被害が深刻化、広域化してきた。大切に育ててきた農作物が一夜にして食い荒らされてしまい、耕作意欲が低下し、耕作をやめる方もある。

今年は、本町の特産物であるタケノコが不作の年であった。それに輪を掛けたイノシシが多く出没し、竹藪を荒らし、昨年の半分以下の売上げしかなかつた農家の方もおられる。

近年、日本の野生鳥獣の総被害額は200億円前後で推移している。農林水産省によるとその原因是、人口減少と高

齢化・耕作放棄地の増加・獵師の減少など、さまざまな要因が挙げられている。大切な農作物が一夜にして食い荒らされてしまい、耕作意欲が低下し、耕作をやめる方もある。

本町においてもその要因は顕著にあらわれている。被害は居住区にまで及んでいるため、住民が襲われる事態も懸念される。



居住区に出没するサル

鳥獣被害の現状と対策は

西島 寛道 議員



産業環境
菱本課長

地域ぐるみの防除が効果的

A 出荷用農作物被害は、調査初年度の平成22年度では被害面積が51アール、被害額が約113万円であつたものが、平成28年度では被害面積145アール、被害額約148万円と推移しており、自家消費用農作物の被害も近年拡大している。被害を与える鳥獣は、

手町鳥獣被害防止計画に基づき、獵友会への捕獲や追い払いの依頼、役場職員による定期的なパトロール、農地所有者が行う防除柵の設置による防除、ロケット花火やスタートでの追い払いや捕獲檻の貸し出し実施などを実行ってきたが、解決にいたつていない。

今後の対策は、今までの取り組みを継続することに加え、地域ぐるみで防除する取り組みが効果的である。

JJA京都やましろと連携し、地域での講習会や地域住民の集団による払いなど検討を行い、鳥獣被害対策に取り組む。



谷田利一議員

各自治会への運営補助制度を

Q

本町には各自治会に
対する補助金としては、
宝くじ助成と広報配布に
対する委託金、区長・副
区長への謝礼金のみであ
り、自治会の各種事業や
環境整備に対する支援制
度がない。

よしよいまちづくりに
は、地域住民の協力が必
要

要であり、将来の発展に
は欠かせないものである。
近隣の町で自治会に対
する補助制度がないのは
本町だけである。

本町の自治振興と活性
化のために自治会運営補
助制度の制定を求めるが、
本町の見解は。

A

本町の各区への運営
補助の基本的な考え方とし
ては、各区は自治組織と
して自主的な運営を行つ

ていただけであり、運営
に対する助成は行ってい
ない。

しかし、従来から実施
され、アレルギー対応に
向けて、現在調理施設の改
修が計画されている。

総務課本課長 コミュニケーション助成を活用

給食センター奥山所長 マニュアルの運用を徹底

A

食物アレルギー対応
マニュアルは、平成27年
10月に策定、運用してき
た。今年度から食物アレル
ギー原因食材の除去や代
替食の提供を開始する。
献立表による保護者と

徒への提供方法・チェック
システムなどを検討さ
れており、誠に有難いこ
とである。

しかし、近隣市では今
年4月に食物アレルギー
除去食を誤配するといっ
た。そのため、本町での対応は。

安全な学校給食を

Q 本町では学校給食の
アレルギー対応に向け、
現在調理施設の改修が計
画されている。

定である。
運用の徹底については、
施設の整備に合わせて生
徒・児童専用の食缶と色
を変えたトレーに名札を
付け、デザインを変えた

事故が発生した。
取り扱いについては
「命に係わる重大問題」
であり、本町で発生する
ことのないよう、今年度
からの運用に向け食物ア
レルギーの対応マニュアル
の作成、運用の徹底を
図らなければならない。

食物アレルギーに関する
本町での対応は。
定である。
命に係わる重大事故が
起ることのないよう、
マニュアルにもとづく運
用の徹底に努める。



学校給食センター調理室



岩田剛議員

水害遺構石の処理は

Q 昭和28年の南山城大水害から、はや64年が経過する。

南山城全体で大きな被害が出たが、本町の被害は特に大きかった。

この災害で玉川上流から大きな石が流れ、現在のJR玉水駅構内のプラットホームに保存されている。

石のかたわらには、石の由来が記された説明板が設置され、観光ガイドでは町外からのお客様に大水害の様子や石の由来を説明している。

今回の玉水駅の建替え工事にもない、石を撤去する計画がある。



玉水駅構内の水害遺構石

汐見町長

保存に向けて協議する

A 玉水駅構内の巨石について、今年2月にJR

から「ホームに降りる階段の基礎を設置するのに支障になる

ので、町の

意向を聞かせてほし

い」という問い合わせがあつた。

顧問弁護士に巨石の所有権につ

いて確認し

たが「64年

間JR敷地

にあること

で記念碑が

建てられて

いる」とな

どから法的

にはJRの

汐見町長

新庁舎建設時に検討

Q 最近全国各地で地震が頻発し、東南海・南海地震がいつ発生してもおかしくない状況である。

水害はもちろん、地震災害はいつなん発生する影響が広範囲に及び、道路は通行不能となり、広報紙だけでは対応することができなくなる。

特に屋外にいる場合や来町者には、緊急通報装置で状況を周知するのが有効である。

現在、役場庁舎の移転計画が練られているが、役場庁舎から町内住民に一斉に緊急通報できる装置ができるだけ早く設置するよう検討を求める。

現在新庁舎建設について検討をすすめている。新庁舎建設時にどのよ

うなシステムや手段で整備するのが良いか関係機関に意見を聞きながら、一番効果的な方法を検討していきたい。

も活用されている。
JRが駅の工事で撤去するのは大変遺憾である。貴重な文化遺産を後世に伝えるためにも町を挙

げて、石の移転・保存に向けた交渉をJR側と行ってほしい。町長の見解を聞く。

「地元意見を尊重し、撤去ではなく別の場所に移設する方向で協議したい」との連絡があった。
引き続き保存してもらつべきではないか」と回答した。
5月30日にJRからもの」とのことであった。
「旧国鉄時代から、後世のために巨石を残すべき」とJRが判断され保存してもらっているので、将来に問題が生じないよう、顧問弁護士と相談しながら保存に向けて協議していく。

緊急通報装置の設置を



岡田久雄議員

公園に防災機能を

Q公園は住民の憩いの場として活用される一方、広域避難所として防災機能を備えた拠点としても整備されつつある。
①防災機能のある公園整備についての考えは。

②災害時の備えとしてかまど型ベンチや防火水槽を備えた公園の数は。

③新たに防災機能のある公園や防災広場を整備する計画は。

④現在公園としての機能を果たせていない公園をどう整備するか。草刈り・遊具の安全点検の取り組みは。

⑤白坂地域の新設公園の規模や内容、整備時期は。

今年度3ヶ所を整備

A

総務 脇本課長
建設 中村課長

①従来から公園の防災機能の強化を図ってきたが、今年度3ヶ所を新たに整備する。

②かまど型ベンチあるいは防火水槽は、計23ヶ所の公園や防災広場、緑地で災害に備えて整備している。

③今年度は泉ヶ丘児童遊園にかまど型ベンチと防火水槽、いづみ公園と多賀地区ゲートボール場跡地にかまど型ベンチなどを整備する。
④玉川をはじめ公園やいづみ公園など大規模公園開発による小規模公園の活用は、地元と有効利用を検討したい。

遊具の安全点検は基本的に年2回のほか隨時行い、危険なものは撤去・修繕している。

石垣公園のかまど型ベンチ
⑤開発業者が平成30年5月、面積約3100㎡の公園を整備予定。寄付を受けたら災害時の避難場所として利用する。



小中学校の熱中症対策は

Q小中学生は脱水になりやすい生活環境にあり、日常生活で脱水をケアする習慣を身につける

②かまど型ベンチあるいは防火水槽は、計23ヶ所の公園や防災広場、緑地で災害に備えて整備している。

②「保健だより」等を活用し、熱中症の予防策、

ことが大切。
①小中学校での熱中症対策は。
②児童生徒への指導は。
③体育授業や野外活動、クラブ活動で児童生徒としての経口補水療法とはどのような療法か。

教育
中島次長

水分補給を指導

初期症状についての理解と対応の仕方など身を持参も指導している。長時間の運動や作業では、休憩と水分補給の時間を設定し、常に健康観察を行い、運動内容や時間を調整している。

①給茶器を設置し、水筒を持参も指導している。保護者にも啓発している。

②国や府からの通知などを基に、校内研修や職員朝礼で共通理解を図っている。

が熱中症になつた場合の対応など、教職員の知識習得はどのように行つているか。
③体育授業や野外活動、クラブ活動で児童生徒としての経口補水療法とはどのような療法か。



木村 武壽議員

部落差別解消推進法の 具体的な取り組みは

Q 最近、インターネット上の差別情報や、差別書き込み、身元調査など部落差別は陰湿化している。

A 「推進法」でいう相談体制の充実や、教育・啓発の推進について具体的な取り組みはどのようになっているのか。

法律の趣旨に従い対応

中谷 副町長

「部落差別の解消の推進に関する法律」では、地方公共団体の責務として、地域の実情に応じた相談体制の充実を図り、必要な教育・啓発を行うものとされている。啓発事業として、「広報いで」3月号で法律についての記事を掲載し、木村 武壽議員

住民に周知を行った。また、全職員対象の研修会を予定している。相談体制の充実強化のため、今年6月にいづみ人権交流センターに相談員を配置した。

今後とも、国・府と連携し、部落差別解消についての記事を掲載しつけ取り組んでいく。品物以外の返礼品につ

いては、「納稅検討委員会」の意見を聞きながら検討したい。

納稅検討委員会の29年度第1回の会合は、6月度に開催の予定。

この会合では、返礼品のみならず、寄付金の活用についても委員の方々から種々意見を聞きたいと考えている。

今後、新しい商品が返礼対象商品として適当であるかの審査を行い、追加を考えたい。

ふるさと納税の返礼品は

ふるさと納税は、自治体に寄付を行った場合、寄付金額の内、2千円を控除した残額について所得税・住民税から控除される上に、高額な返礼品をもりえることから、返礼品担当での寄付が多くなり、今年4月に総務省

本町でも返礼品があるに対する考え方、あり方、今後の予定、計画について問う。



①お豆腐食べくらべセット



②魚又代々鯖寿司



③小川茶舗人気者セット



④抹茶パウンドケーキ



⑤たけのこ佃煮セット



⑥緑茶詰合せ



⑦お手軽お茶セット

- ①村田豆腐店
- ②魚又
- ③小川武治茶舗
- ④工房あんじゅ
- ⑤(有)まるやま食品
- ⑥(株)脇本常香園
- ⑦(株)脇本常香園



教職員の勤務時間は縮減に努める

谷田みさお議員

は、年1回健康診断を実施。産業医や労働安全衛生委員会は、関係法令に沿った対応をしている。衛生推進者は、各校とも有資格者である養護教諭を選任している。

泉ヶ丘中学校の部活動休養日については、生徒の心身のリフレッシュを図り、バランスのとれた

成長を促し、教職員の総勤務時間縮減と研修や教材研究、生徒とふれあう時間を確保するため、本年4月から毎週水曜日に実施している。

PTAから好意的な反応が見られ、生徒や教員にも余裕が見受けられ効果があらわれている。

マイナンバーの記載必要か

建設中村課長

山城多賀駅前トイレは週3回清掃を実施

山城多賀駅前トイレは

記載した書類の発送は特定記録郵便に変更した。

当初発送分で約18万円費用が増加した。

駅前公衆トイレは

天井の雨漏り跡など

これまで住民や駅利用者、

つもきれいに補修する考

観光客などが利用してき

えは。トイレットペーパー

たが老朽化が目立つ。

一の設置は。

Q 教職員の勤務実態と健康の維持増進について
教育委員会の見解を問う。

Q 勤務時間の把握方法は。
超過勤務の実態と解消対策は。

・土曜日活用に伴う代休の保障は。

・教職員の健康維持増進のための努力は。
・泉ヶ丘中学校の部活動休養日の効果は。

A 教育中島次長

縮減に努める

握していないが、機会あることに会議等の効率的

度分以降の特別徴収義務者用の税額通知書には個人番号を記載するよう通

連携、協力して今後、学校における業務改善を進めていく」ととされてい

る。教職員の勤務時間は把

A 税務乾課長

国の通知に基づき記載

知した。

個人番号を記載された

・総務省から平成29年度に教職員の働き方改革推進本部が設置され、府内の市町教育委員会が連携、協力して今後、学校における業務改善を進めていく」ととされてい

る。教職員の勤務時間は把

握していないが、機会あることに会議等の効率的

度分以降の特別徴収義務者用の税額通知書には個人番号を記載するよう通

連携、協力して今後、学

校における業務改善を進めていく」ととされてい

る。教職員の勤務時間は把



山城多賀駅前トイレの天井

A 現在、週3回清掃作業を行っている。

破損など発見時は、警察に通報し修繕している。

Q マイナンバーと住民税に関する通知書について

Q 特別徴収税額通知書にマイナンバーを記載したたか。

・情報漏えいをさける努力は。

・誤送付や事故は。

・発送方法と費用は。

天井はなく結露と確認している。

Q 教職員の勤務実態と健康の維持増進について
教育委員会の見解を問う。

Q 勤務時間の把握方法は。
超過勤務の実態と解消対策は。

・土曜日活用に伴う代休の保障は。

・教職員の健康維持増進のための努力は。
・泉ヶ丘中学校の部活動休養日の効果は。

A 本年、4月府教育委員会に教職員の働き方改

革推進本部が設置され、府内の市町教育委員会が連携、協力して今後、学校における業務改善を進めている」ととされてい

る。教職員の勤務時間は把

握していないが、機会あることに会議等の効率的

度分以降の特別徴収義務者用の税額通知書には個人番号を記載するよう通

連携、協力して今後、学

校における業務改善を進めていく」ととされてい

る。教職員の勤務時間は把

握していないが、機会あることに会議等の効率的



村田忠文議員

支援学校との交流は

Q 32年に府立特別支援学校が開校予定であるが、地域住民との交流は欠かせないものである。

障害者基本法では、「国及び地方公共団体は、障害者である児童及び生徒と障害者でない児童及び生徒との交流及び共同学習を積極的に進めることによって、その相互理解を促進しなければならない」と示されている。

本町としても、しっかりと体制を整え、早い時期からの取り組みが必要と考え、次の3点を問う。

①各種団体の協力は欠かせないと考えるが、どのような取り組みを考えるが、ど

②小・中学校での交流及び共同学習の実施計画の時期は。

③下校時に組みは。



南山城支援学校の下校時の様子

松田教育長

各種団体と緊密に連携

このような取り組みを基盤に各種団体の協力を得ながら、緊密に連携していくといふ。②夏の地域学校、クリスマス会、卒業・進級を祝う会等の行事で、本町在住の支援学校児童生徒との交流は年間を通して進めてい

①新設支援学校は、「地域とともに歩む学校を目指す」というのが府教委員会の方針であり、スポーツや文化活動などを通して、小・中学校や地域住民、各種団体との交流や共同学習を進めていく予定

本町では、一〇〇Eゆうゆうスポーツクラブが南山城支援学校の教員を講師に招き、リオバルを獲得したボッチャや卓球バレーの教室が先導的に開催され、小学生们が楽しく活動したと聞いている。

さらに教員にも、支援学校の先生を講師に招き、校内研修を実施しており、交流や共同学習が一層進んでいくよう取り組む。

③府教委員会でも下校本町が整備する道路は、2車線・片側歩道・幅員9・5mを計画しており、道幅も広く、歩行者と車両が分離され、安全が確保されると考

また、両小学校5年生児童と城陽支援学校中学生部生徒との交流も実施しており、障害についての理解を深めるため、児童生徒の発達段階に応じて学習を進め、交流前に事前学習を行っている。

本町では、一〇〇Eゆうゆうスポーツクラブが南山城支援学校の教員を講師に招き、リオバルを獲得したボッチャや卓球バレーの教室が先導的に開催され、小学生たちが楽しく活動したと聞いている。

さらに教員にも、支援学校の先生を講師に招き、校内研修を実施しており、交流や共同学習が一層進んでいくよう取り組む。

③府教委員会でも下校本町が整備する道路は、2車線・片側歩道・幅員9・5mを計画しており、道幅も広く、歩行者と車両が分離され、安全が確保されると考

議会傍聴にお越しください

議会は誰でも傍聴することができます
詳細は議会事務局まで
電話 82-6172

29年9月定例会の案内(予定)

9月19日(火)
午前10時から 本会議(召集日)

9月22日(金)
午前10時から 本会議(再開)

10月2日(月)3日(火)4日(水)
午前10時から 決算特別委員会

予定であり、日程が変更となる場合があります。



— 井手町の石仏・摩崖仏 —

“弥勒菩薩摩崖仏”

井手町井手小字弥勒1番地1にある社会福祉法人弥勒会が運営する井手町高齢者総合福祉センター「いでの里」の東方の山にある自然の崖面に線刻された弥勒菩薩摩崖仏は、言い伝えでは奈良時代中期の宰相橘諸兄公の館が建立された時代に刻まれたと言われています。以降1000年もの長いあいだ井手の里人を見守ってきた摩崖仏であります。



“左馬”

玉川の「さくら公園」を少し東に行くと「左馬ふれあい公園」（現在工事中）があります。

この中にある数百トンといわれる花崗岩の大岩は、すぐ上の道路の上にある玉津岡神社の飛び地境内に、古来より祀られていた雨乞いの神様雨吹龍王の祠の傍にあった自然の大岩に彫刻された駒形の浮彫をした岩です。

しかし、昭和28年の大水害で現在の場所に落下しました。岩には「保延3年（1137）



5月6日之彌」とありましたが、今は摩滅して見ることはできません。

最近では、芸事の上達を願ってお参りする人も多く、知る人ぞ知る名所となっています。

“玉川石仏”

玉川のグランドゴルフ場のすぐ上流の川原にポンとある花崗岩の大石に蓮華座に立つ高さ71cmの地蔵菩薩像が線刻されています。

この地蔵菩薩像は右手に長い錫杖を持ち、宝珠は光背から外側に突き出し、やや斜め向きの姿で彫られています。

この大石は、「昭和28年の大水害で上流から流されてきたものだ」とか、「むかし橋本橋の辺りから玉川上流の搾油所までの道べりにあったお地蔵さんや」とかの話もありますが、いずれにしても鎌倉時代の作だと言われており、長い間風雨にさらされ、線刻は見にくくなっていますが、600年もの長い間井手の里の歴史を見守ってこられたものです。



我々住民は、古い歴史に育まれた井手の町に一層愛着を持ち、文化財を今後も大切に見守っていきたいものです。

(井手町 ふるさとガイドボランティアの会)

委員長
委員長
谷中丸岩古
田坊山田川
みさお陽志剛義

議会広報編集委員

す活動内容を見ていただき、議会広報に掲載しています。みなさんの気軽なご意見を聞かせていただきたいと思つています。（A・F）

議会では、合同委員会で合戻ポンプ場の視察など、災害に応じる調査研究やその時々の問題に対しての研修をしています。

本町でも突然のゲリラ豪雨による水害や山地崩壊が考えられますので防災対策は欠かせません。

7月に入り全国各地で、聞きなれない線状降水帯による豪雨により甚大な被害が起きています。

編集後記